

03/04 2017

L'ARCA INTERNATIONAL

La revue internationale d'architecture, design et communication visuelle

La rivista internazionale di architettura, design e comunicazione visiva

The international magazine of architecture, design and visual communication

Mars-Avril/Marzo-Aprile/March-April

Bimestriel/Bimestrale/Bimonthly

www.arcadata.com

135 - 2017

A € 19,00 - P € 14,90 - B € 17,50

CH CHF 27,00 - D € 22,00 - UK GBP 18,00



SLATE.IT

La collection Origami d'ARTESIA® / International Slate Company naît d'une nouvelle façon d'interpréter la pierre à travers douze couleurs neutres et délicates, disponibles en huit finitions différentes. Le large choix de textures, de celles plus matériques à celles plus impalpables, répond aux exigences de l'architecture contemporaine en offrant une palette d'essences douces et naturelles pour habiller des intérieurs élégants et contemporains. Les nouveaux formats se déclinent en géométries différentes revisitées dans un esprit contemporain: hexagones classiques, losanges ou triangles, à combiner et mélanger sans limite à la créativité.



La collezione Origami di ARTESIA® / International Slate Company nasce da una nuovo modo di interpretare la pietra attraverso una scelta tra dodici colori neutri e delicati, disponibili in otto diverse finiture. Dalla texture più materica a quella impalpabile, rispondono alle esigenze dell'architettura contemporanea, con una palette di essenze tenui e naturali che facciano da sfondo ad ambienti chic e di design. Nuovi anche i formati dalle diverse geometrie: dai classici esagoni in varie dimensioni alle losanghe e ai triangoli, geometrie riviste in chiave contemporanea e di sicuro effetto, da combinare e miscelare nei colori e finiture senza limiti alla creatività progettuale.

Origami by ARTESIA® / International Slate Company is a new way of interpreting stone in a selection of twelve neutral, delicate colours available with eight different finishes featuring everything from most material to the most intangible textures to meet the needs of contemporary architecture that requires a palace of soft, natural shades as the backdrop for chic, designer settings. They also come in a range of new formats with all kinds of geometric patterns: from conventional hexagons in different sizes to diamonds and triangles revamped to really catch the eye, all ready to be combined and mixed with various different colours and finishes with boundless potential for stylistic creativity.

MADEEXPO.IT

MADE Expo, le salon international de l'architecture et du bâtiment ouvrira ses portes du 8 jusqu'au 11 mars à Fiera Milano Rho. Le salon offre une vision multi-spécialisée sur les matériaux, les systèmes de construction, les systèmes de façades, les revêtements, les finitions et les surfaces, à travers quatre secteurs spécialisés. Constructions, matériaux (Halls 6-10); Façades, portes et fenêtres (Halls 1-2-3-4); Intérieur et finitions (Halls 5-7); Software, technologies et services (Hall 10). Parmi les événements qui animeront la manifestation : B(uild) Smart! (Hall 1, Durabilité - Hall 10, Innovation) événement dédié à la construction durable et sûre ; Made4Contract (Hall 7), un focus sur le Contrat national et international ; Carousel for Life. Projets pour grandir (Hall 5-7) promu par Federlegno. Un projet culturel finalisé à guider les critères qualitatifs pour la conception de l'architecture pour les enfants.

Si apre dall'8 all'11 marzo a Milano Rho Fiera, MADE expo, fiera internazionale del progetto e delle costruzioni. La fiera offre una visione multispecializzata sui materiali, sistemi costruttivi, serramenti, involucro, finiture e superfici, grazie a 4 Saloni specializzati. Costruzioni materiali (padiglioni 6-10); Involucro e serramenti (padiglioni 1-2-3-4); Interni e finiture (padiglioni 5-7); Software tecnologie e servizi (padiglione 10). Tra gli eventi che animeranno la manifestazione in un intenso palinsesto, segnaliamo B(uild) Smart! (padiglione 1 Sostenibilità - padiglione 10 Innovazione), evento dedicato al costruire e rinnovare in modo sostenibile e sicuro; Made4Contract (padiglione 7), un focus sul Contract nazionale e internazionale; Carousel for Life. Progetti per crescere (padiglione 5-7) promosso da Federlegno. Un progetto culturale finalizzato a orientare i criteri qualitativi di progettualità e produzione dell'architettura per l'infanzia.



MADE Expo, an international design and building trade fair, will be running from 8th-11th March at Rho Trade Fair in Milan. This event provides a multi-specialist overview of materials, construction systems, doors and windows, building shells, finishes and surfaces, on display in 4 special shows. Building materials (pavilions 6-10); Shells and doors/windows (pavilions 1-2-3-4); Interiors and finishes (pavilions 5-7); Software, technology and services (pavilion 10). The trade fair's full schedule of events includes B(uild) Smart! (pavilion 1 Sustainability – pavilion 10 Innovation), an event focusing on building and redeveloping in a safe and sustainable way; Made4Contract (Pavilion 7), focusing on national and international contracts; Carousel for Life. Projects to help you grow (pavilions 5-7) promoted by Federlegno. A cultural project aimed at setting the qualitative guidelines for designing/constructing children's projects.

VERDEPROFILO.COM

MOSSwall® de Verde Profilo® est le résultat de la recherche de nouvelles façons d'intégrer la nature dans la maison. MOSSwall® est un lichen naturel stabilisé, qui peut être utilisé pour réaliser des jardins verticaux sans problèmes d'entretien, de lumière, d'eau et sans besoin d'être coupés. Développé sur un panneau en tôle d'acier de 40x60 cm, MOSSwall® est un produit hautement performant, certifié au feu et à l'absorption acoustique, antistatique et antibactérienne. Le panneau peut être fixé directement au mur ou à travers un système de montants. Disponible en 22 couleurs dans les gammes Oceano, Foresta, Deserto, Bianco Nero et Grigio.

MOSSwall® di Verde Profilo® nasce dall'esigenza di sperimentare nuove strade per introdurre la natura all'interno delle mura domestiche. MOSSwall® è un lichene naturale stabilizzato, che può essere utilizzato per realizzare giardini verticali senza problemi di manutenzione, non necessita di luce e acqua e non ha bisogno di essere tagliato. Sviluppato su un pannello in lamiera di acciaio da 40x60 cm, MOSSwall® è un prodotto altamente performante, certificato al fuoco e per assorbimento acustico, è antistatico e antibatterico. Il pannello è predisposto per il fissaggio diretto a parete o attraverso un sistema di montanti, che consente di realizzare anche pareti a spinta o autoportanti bifacciali. Disponibile in 22 colori, divisi nelle gamme: Oceano, Foresta, Deserto, Bianco Nero e Grigio.

MOSSwall® by Verde Profilo® is designed for experimenting with new ways of incorporating nature in the home. MOSSwall® is a natural stabilised moss that can be used to create vertical gardens with no maintenance problems, it does not need light, water or even pruning. Placed over a 40x60 cm steel panel, MOSSwall® is a high-performance product, certified for its fire resistance and sound absorption properties. It is also antistatic and antibacterial. The panel is designed to be directly fitted on walls or connected by means of a system of poles, which make it possible to create two-sided self-supporting walls. It is available in 22 colours divided into the following ranges: Ocean, Forest, Desert, White Black and Grey.

